



14 de junio de 2018

HUERTA DIMITE COMO MINISTRO DE CULTURA TRAS CONOCERSE QUE DEFRAUDÓ A HACIENDA

El ministro de Cultura y Deportes, Màxim Huerta, dimitió ayer tras seis días en el cargo después de que se conociera que en 2014 fue condenado por defraudar 256.778 euros a Hacienda entre 2006 y 2008 al tributar a través de una empresa creada *ad hoc* para pagar menos impuestos. Le sustituirá al frente del Ministerio José Guirao, exdirector del Museo Reina Sofía, y con una dilatada carrera en gestión cultural tanto en el ámbito público como en el privado. La noticia sobre el fraude a Hacienda de Huerta fue publicada por el diario digital *El Confidencial* a primera hora de la mañana. Durante todo el día la oposición pidió la renuncia del ministro y criticó al Gobierno de Sánchez, que según los diarios, afrontó con rapidez su primera crisis.

EL GOBIERNO VE VIABLE NEGOCIAR CAMBIOS PARCIALES EN LA REFORMA LABORAL

El Gobierno ve viable lograr un acuerdo con los interlocutores sociales en relación con la reforma laboral, para consensuar la posibilidad de introducir cambios en varios puntos de la actual legislación. El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, mantuvo ayer la primera reunión de diálogo social con los líderes de patronal y sindicatos, encuentro en el que participó también la ministra de Trabajo, Magdalena Valerio. En la rueda de prensa posterior, la ministra señaló la posibilidad de lograr un acuerdo social y político que modifique puntos esenciales del estatuto de los trabajadores, pese a ser consciente, dijo, “del lugar que ocupa” el Gobierno por la “aritmética parlamentaria”.

OPINIÓN

Rapidez ejemplar y respuesta impecable (EL PAÍS)

El cese obligado de Màxim Huerta (EL MUNDO)

Huerta, el ministro fugaz (ABC)

14 de junio de 2018

SUMARIO

NACIONAL

Urdangarin deberá entrar en prisión antes del martes

Borrell asegura que acoger al 'Aquarius' es excepcional

OPINIÓN

Una dimisión acertada (LA VANGUARDIA)

Sánchez salva su primera crisis (EL PERIÓDICO)



PRESIDENCIA
DEL GOBIERNO
Secretaría de Estado
de Comunicación

sumario

ACTUALIDAD

HUERTA DIMITE COMO MINISTRO DE CULTURA TRAS CONOCERSE QUE DEFRAUDÓ A HACIENDA

El ministro de Cultura y Deportes, Màxim Huerta, dimitió ayer tras seis días en el cargo después de que se conociera que en 2014 fue condenado por defraudar 256.778 euros a Hacienda entre 2006 y 2008 al tributar a través de una empresa creada *ad hoc* para pagar menos impuestos. Le sustituirá al frente del Ministerio José Guirao, exdirector del Museo Reina Sofía, y con una dilatada carrera en gestión cultural tanto en el ámbito público como en el privado.

La noticia sobre el fraude a Hacienda de Huerta fue publicada por el diario digital *El Confidencial* a primera hora de la mañana. Durante todo el día la oposición pidió la renuncia del ministro y criticó al Gobierno de Sánchez, que según los diarios, afrontó con rapidez su primera crisis.

Por la mañana **Màxim Huerta** ofreció explicaciones en diversos medios y aseguró que descartaba dimitir tras informar al presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, de sus problemas con Hacienda. Según alegó, regularizó su situación y pagó “todo lo que correspondía” tras “un cambio de criterio” de la Agencia Tributaria que afectó a “cientos de creadores” y justificó no haber informado a Pedro Sánchez cuando le ofreció la cartera de Cultura por considerarlo un asunto “privado”. “No hubo mala fe. No oculté nada. Estoy al corriente de mis obligaciones fiscales”, reiteró.

Por la tarde, ante la presión creciente tanto por parte del PP y Podemos como desde el propio PSOE, y tras viralizarse una entrevista de Pedro Sánchez en 2015 en la que el presidente del Gobierno aseguró que “un político que crea una sociedad para pagar la mitad de los impuestos estaría al día siguiente de conocerse fuera de mi ejecutiva” – referidas en su día al fundador de Podemos, Juan Carlos Monedero -, Huerta compareció en la sede del Ministerio de Cultura para anunciar su dimisión. “Me voy para que el ruido de toda esa jauría no rompa el proyecto de Pedro Sánchez”, dijo, tras declararse “inocente” y reiterar su amor por la cultura.

“Sólo han pasado cinco días y ya vemos la primera dimisión en el Gobierno de escarapate de Pedro Sánchez. Espero que el presidente del Gobierno tenga mejor criterio para gobernar España que para elegir a sus ministros”, dijo el coordinador general del PP, **Fernando Martínez-Maillo**. El portavoz del PP en el Congreso, **Rafael Hernando**, indicó que “este puede ser el primer ministro que caiga pero no el último. Consecuencia de la demagogia de Sánchez”.



PRESIDENCIA
DEL GOBIERNO
Secretaría de Estado
de Comunicación

14 de junio de 2018

El líder de Podemos, **Pablo Iglesias**, felicitó al Gobierno “por saber escuchar y rectificar” y se atribuyó en parte haber forzado la dimisión del ministro. “El Gobierno y el presidente defendían esta mañana la continuidad de Huerta, pero España ya no es lo que era, La ciudadanía ya no tolera estas cosas”, escribió en sus redes sociales.

El presidente de Ciudadanos, **Albert Rivera**, incidió en que a Sánchez “le dimite un ministro en seis días” y criticó que “llegar a la presidencia del Gobierno a cualquier precio e improvisando para evitar que voten los españoles es una mala decisión, lo contrario que se necesitaba para dar estabilidad y generar confianza en el futuro”.

La Justicia consideró probado que la sociedad fue creada por Huerta para tributar menos

Los diarios detallan que Màxim Huerta creó en enero 2006 una empresa para cobrar los ingresos que percibía del *Programa de Ana Rosa* y tributar por el Impuesto de Sociedades (un 25%) en vez de por el IRPF (un 48%). Además facturó a dicha empresa, entre 2006 y 2008, cargos indebidos por valor de 310.150 euros.

Un tribunal administrativo lo condenó en 2014, Huerta recurrió y dos sentencias del Tribunal Superior de Justicia de Madrid de mayo de 2017 fallaron que el ya exministro no actuó “con buena fe”. “Aunque es legítimo la interposición de sociedades profesionales, no lo es la creación de sociedades con la única finalidad de eludir parte de la carga fiscal sin aportar nada a la actividad que realiza el único socio, que las ha constituido y que las administra”, señalaba una de ellas. La otra incidía en que “el recurrente ha creado la sociedad con la única finalidad de obtener una menor tributación mediante la elusión de los tipos marginales del IRPF y la deducción de mayores gastos, algunos no deducibles”.

La noticia en los diarios

“Sánchez afronta su primera crisis con la dimisión del titular de Cultura”, dice *EL PAÍS*. “Màxim, ministro mínimo”, ironiza *EL MUNDO* en su titular de portada y en el interior indica que “Huerta dinamita el idilio del Gobierno *celebrity*”. *ABC* dice en portada: “Sánchez fulmina al ministro de Cultura por defraudar a Hacienda” y en páginas interiores considera que “la dimisión de Huerta echa por tierra el arranque del mandato de Sánchez”. También dice que “el Fisco no cambió de criterio pese a las excusas de Huerta”. “Sánchez deja caer al ministro Huerta por el escándalo fiscal”, titula *LA VANGUARDIA*. “Sánchez echa a Huerta por defraudar al fisco”, es el titular de *EL PERIÓDICO*. “Sánchez fulmina a Huerta para salvar la imagen de su Gobierno”, titula *LA RAZÓN*. Según el diario “Moncloa intentó mantenerle en el cargo pero cedió a la presión interna” para “no dilapidar la gestión del *Aquarius*”. “Sánchez, primera *match ball* salvada”, dice en otro titular.



PRESIDENCIA
DEL GOBIERNO
Secretaría de Estado
de Comunicación

actualidad

14 de junio de 2018

Por otro lado, todos los periódicos coinciden en ensalzar el perfil del nuevo ministro, José Guirao, y reflejan que su nombramiento fue recibido con satisfacción por los diferentes agentes del sector cultural. Exdirector del Museo Reina Sofía, impulsor de La Casa Encendida y exdirector general de Bellas Artes en la etapa de Carmen Alborch. “Un veterano de la gestión”, dice *EL PAÍS*, que lo considera “una sólida opción de consenso”. *EL MUNDO* titula: “Tras el show, un gestor reconocido”. “José Guirao, hombre de consenso” de “amplia y reconocida experiencia como gestor cultural”, dice *ABC*. “Toda una vida en la cultura”, resume *LA VANGUARDIA*. “Reconocido gestor cultural”, indica *EL PERIÓDICO*. “Gestor todoterreno con sólido bagaje”, dice *LA RAZÓN*.

EL PAÍS 1,13,14/*EL MUNDO* 1,4-6/*ABC* 1,16-20/*LA VANGUARDIA* 1,13,14/*EL PERIÓDICO* 1,2-4/*LA RAZÓN* 1,10-13/20 *MINUTOS* 1,4/*CINCO DÍAS* 1,2/*EL ECONOMISTA* 1,34,35



PRESIDENCIA
DEL GOBIERNO

Secretaría de Estado
de Comunicación

URDANGARIN DEBERÁ INGRESAR EN PRISIÓN ANTES DEL MARTES

La Audiencia Provincial de Palma comunicó ayer a Iñaki Urdangarin y Diego Torres, principales condenados por el caso Nóos, que disponen de un plazo de cinco días, hasta el próximo lunes, para ingresar en prisión de manera voluntaria.

Los diarios indican que Urdangarin puede elegir la cárcel en la que quiere ingresar para cumplir su condena de cinco años y diez meses, aunque Instituciones Penitenciarias puede decidir trasladarlo a otro centro si así lo considera oportuno. Asimismo reflejan que el marido de la Infanta fue insultado por varias personas que se agolpaban a la entrada de la Audiencia de Palma, que le increparon con gritos de “chorizo” y “ladrón”. Urdangarin salió diez minutos después con el mandamiento de prisión en la mano y regresó a Suiza para pasar estos días junto a su familia.

Por su parte, el expresidente balear Jaume Matas ingresó voluntariamente sobre las dos de la tarde en la prisión de Aranjuez, donde cumplirá una condena de tres años y ocho meses.

EL PAÍS 1,15/*EL MUNDO* 1,8/*ABC* 2,24,25/*LA VANGUARDIA* 1,15/*EL PERIÓDICO* 16,17/*LA RAZÓN* 1,14/20 *MINUTOS* 1,6/*EL ECONOMISTA* 38

14 de junio de 2018

BORRELL ASEGURA QUE ACOGER AL 'AQUARIUS' ES EXCEPCIONAL

El ministro de Asuntos Exteriores, José Borrell, aseguró ayer que la decisión de acoger a los migrantes del *Aquarius* es algo “excepcional” y un “gesto humanitario”, pero que “no será una política permanente”. “Hemos hecho una parte de la parte que nos tocaba, ni más ni menos”, indicó y adelantó que en el próximo encuentro de jefes de Estado y de Gobierno de la UE que se celebrará a fin de mes, “Italia va a tener que explicar lo que ha hecho y España también”.

Por su parte, la ministra de Trabajo, Migraciones y Seguridad Social, **Magdalena Valerio**, pidió “prudencia” y aclaró que hay que tratar “caso a caso”. “Cada uno tiene que tener el tratamiento médico, humano y jurídico correcto: hay que ver en qué situación están, si están en peligro en sus países y, si es así, entonces se les daría la condición de refugiado”, explicó.

Los diarios reflejan la tensión diplomática existente entre París y Roma por la gestión del *Aquarius*. El primer ministro italiano, Giuseppe Conte, anuló una visita a París tras las críticas del Gobierno francés.

Asimismo destacan que Italia, Alemania y Austria están forjando un “eje antiinmigración” en la UE, dispuesto a luchar contra la inmigración ilegal y por el control de fronteras.

EL PAÍS 3, 19/*EL MUNDO* 1,10,20,21/*ABC* 26,27/*LA VANGUARDIA* 3,4,19/*EL PERIÓDICO* 10-12/*LA RAZÓN* 16,25/*EL ECONOMISTA* 39

Y ADEMÁS...

NACIONAL

- El fiscal apunta a Puigdemont por malversación en su etapa como alcalde de Girona (*TODOS*)
- Exteriores se lanza a revertir la “mala imagen” creada por el independentismo (*EL PAÍS* 16) Borrell suaviza la línea ante las ‘embajadas’ catalanas (*LA VANGUARDIA* 17)
- El Parlamento belga investigará si España espió a Puigdemont (*EL PAÍS* 16/*LA VANGUARDIA* 18)
- Torra baraja declarar el 1-O fiesta nacional (*EL MUNDO* 14/*EL PERIÓDICO* 19)
- Archivada la causa por delito de odio contra los maestros de Lérida. El juez no ve probado que humillasen a hijos de guardias civiles tras el 1-O (*ABC* 44/*LA VANGUARDIA* 18/*EL PERIÓDICO* 19)
- El PSE vota con Bildu a favor de acercar a los presos de ETA (*ABC* 20)



PRESIDENCIA
DEL GOBIERNO
Secretaría de Estado
de Comunicación

actualidad

14 de junio de 2018



PRESIDENCIA
DEL GOBIERNO
Secretaría de Estado
de Comunicación

- La marcha separatista del País Vasco pide a los bares el 10% de la caja (*EL MUNDO 1,12/ABC 20/LA RAZÓN 18*)
- La Fiscalía recurre la sentencia de Alsasua y vuelve a pedir una condena por terrorismo (*ABC 23*)
- Marlaska ficha para Prisiones al juez Ángel Luis Ortiz, asesor jurídico de Carmena (*EL PAÍS 20/EL MUNDO 13*)
- Robles ficha de jefa de gabinete a una ex *número dos* del CNI (*EL PAÍS 22*)
- El ministro de Agricultura, Luis Planas dejará de estar imputado en una causa sobre pozos ilegales en Doñana al no apreciar la Fiscalía delito en su actuación (*EL PAÍS 14*)
- El Gobierno renuncia a vetar un total de 17 leyes (*EL MUNDO 10,11*)
- El Ejecutivo tiene listo "un 155" para intervenir la SGAE (*ABC 46,47*)
- Margallo ya recoge firmas mientras "vigila" a Santamaría (*ABC 22*)
- El PP lleva al Pleno del Congreso un Pacto por la unidad de España (*ABC 22*)
- La antigua cúpula de la patronal andaluza CEA se repartía con familiares fondos para formación (*EL MUNDO 17*)
- Hierro dirigirá la selección de fútbol tras el despido fulminante de Lopetegui a dos días del debut de España en el Mundial de Rusia (*TODOS*)

INTERNACIONAL

- El ataque saudí a un puerto clave en Yemen pone en peligro la ayuda humanitaria y agrava la dramática crisis de los civiles (*TODOS*)
- La Cámara de los Comunes rechaza seguir en el Espacio Económico Europeo tras el "brexit" (*AGENCIAS*)
- Macron supera la protesta y reforma el sector ferroviario (*EL PAÍS 4/EL PERIÓDICO 14*)
- La UE deja fuera de los proyectos de defensa a EEUU y el Reino Unido (*LA VANGUARDIA 6*)
- Kim Jong-un "vende" su éxito ante Trump y soslaya la desnuclearización (*ABC 28/LA VANGUARDIA 10/LA RAZÓN 24*)
- El chavismo se queda sin petróleo para exportar (*LA RAZÓN 22,23*)
- La Asamblea General de la ONU condena a Israel por un uso excesivo de la fuerza contra los palestinos (*AGENCIAS*)

OPINIÓN

RAPIDEZ EJEMPLAR Y RESPUESTA IMPECABLE

“La dimisión de Màxim Huerta como ministro de Cultura es una respuesta impecable a los principios de ejemplaridad y honradez que se ha impuesto el presidente del Gobierno, Pedro Sánchez”. “El presidente había proclamado recientemente que nadie que hubiese utilizado una sociedad interpuesta para pagar menos impuestos formaría parte de su ejecutiva en el PSOE; con igual o mayor razón hay que aplicar este principio en el Gobierno”.

“El ministro de Cultura ha tomado la única decisión razonable y coherente con los propósitos de honradez del nuevo Ejecutivo”. “En un ejercicio de transparencia, Huerta debería haber informado a Pedro Sánchez, cuando le propuso ser ministro de Cultura, de las circunstancias de su condena por infracción fiscal. Pero no lo hizo”. “Las explicaciones ofrecidas por el ministro en su forcejeo inútil para evitar la dimisión han sido pobres e inverosímiles”. “La dimisión de Huerta es una decisión ejemplar. Es la forma más rápida de combatir las debilidades políticas de un Gabinete y una prueba de que el compromiso contra la corrupción va en serio”.

EL PAÍS 10. Editorial

EL CESE OBLIGADO DE MÀXIM HUERTA

“Llegó de forma inopinada, se le vio pronto su escasa idoneidad para el cargo y le obligó a marcharse el mismo que le había escogido como guinda mediática a un Gobierno de celebridades”. “La elección de Màxim Huerta como ministro ya fue una temeridad, amparada en la intención descaradamente propagandística que ha guiado la formación de un Ejecutivo en franca minoría”. “Su designación para la cartera de Cultura y Deporte ahondó el despropósito, pues si sus méritos literarios se antojaban modestos, sus tuits desahogados agredieron al mundo del deporte”.

“Pero lo que ha terminado de sentenciar a Huerta ha sido el rasero moral que él mismo fijó a menudo en las redes sociales y que el hoy presidente del Gobierno estableció con cristalina nitidez en 2015”. “Sánchez adquirió un compromiso formal para distanciarse del inaceptable e hipócrita comportamiento de Juan Carlos Monedero, a quien se le había descubierto un fraude fiscal de cientos de euros mediante el uso de una sociedad interpuesta”. “Que PP y Podemos pidieran la dimisión de Huerta era previsible. Que el partido del Gobierno la haya concedido, una necesidad”.

EL MUNDO 3. Editorial



PRESIDENCIA
DEL GOBIERNO
Secretaría de Estado
de Comunicación

HUERTA, EL MINISTRO FUGAZ

“Cinco días en el cargo es exactamente lo que ha durado Màxim Huerta como ministro de Cultura y Deporte”. “Sánchez no tenía ninguna razón para mantenerle en el cargo porque la hemeroteca es implacable y ha reaccionado con rapidez”. “No consta que informase a Sánchez de sus antecedentes antes de ser nombrado y, por tanto, la primera crisis grave en el gabinete socialista está basada en la deslealtad de haber ocultado la verdad”. “Muchos de los antiguos mensajes de Huerta en redes sociales, y su jactancia respecto a que ‘ya no se lleva estar al día con Hacienda’, resultaban tan demoledores que era inevitable su salida”. “La despedida fue lamentable, con un cinismo insuperable (por qué dimites si se dice inocente) y una colección de insultos impropias de su situación y el cargo que ocupaba”. “Lo cuestionable es que se hubiese mantenido en el cargo avalado por un presidente que predica un tipo de ejemplaridad pública y ejerce otro”. “Sánchez lo nombró ministro para dar un golpe de efecto que ha resultado un fiasco”. “Arranca mal el Ejecutivo socialista, porque gobernar desde la superficialidad y la simple imagen no es lo que necesita España”.

ABC 4. Editorial

UNA DIMISIÓN ACERTADA

“Pedro Sánchez resolvió ayer en pocas horas su primera crisis de gobierno, constituido hace apenas una semana”. “A Huerta, la oposición le había descubierto un flanco por el que sin duda iba a atacar”. “El Gobierno tenía dos opciones: dar por buenas las explicaciones que pudiera ofrecer Huerta y mantenerle en el cargo, o bien destituirlo o lograr que dimitiera”. “Conservarle en el cargo hubiera restado credibilidad”. “La decisión política más pertinente, guiada por la coherencia, e incluso por el pragmatismo, estaba pues bien clara”. “La marcha de Huerta parece una decisión acreditada, por tres motivos: acredita el discurso regenerador del Gobierno, le permite cubrir con menos sobresaltos el flanco que se había revelado más débil y demuestra una diligencia en la toma de decisiones a la que no estábamos acostumbrados en la anterior legislatura”.

LA VANGUARDIA 20. Editorial

SÁNCHEZ SALVA SU PRIMERA CRISIS

“Apenas una semana después de su toma de posesión, Pedro Sánchez ha vivido su primera crisis de Gobierno”. “Resultó evidente para todo el mundo (excepto quizá para el propio afectado) que Huerta no podía seguir en el Gobierno por dos motivos”. “Alguien que ha sido condenado por defraudar a Hacienda no puede formar parte de un Gobierno que gestiona dinero público”. “Después de que Sánchez llegara al poder tras una moción de censura motivada por los escándalos de corrupción del PP, era imperativo que el nuevo presidente del Gobierno actuara con ejemplaridad”. “El presidente del Gobierno salva con nota su primera crisis. Sánchez demuestra con hechos que su voluntad de presidir un Gobierno limpio no es solo retórica (lo cual no quita el error original de haber nombrado a Huerta ministro)”.

EL PERIÓDICO 6. Editorial



PRESIDENCIA
DEL GOBIERNO
Secretaría de Estado
de Comunicación

14 de junio de 2018

Màxim Huerta, una dimisión acertada (*LA RAZÓN 3. Suelto*) “Sánchez no podía arrancar su Gobierno con un lastre tan pesado”.

Rapidez de Sánchez al atajar el caso Huerta (*EL ECONOMISTA 3. Suelto*) “Con la rapidez de su decisión, evita caer en las inexplicables demoras que tanto daño hicieron a Mariano Rajoy ante casos semejantes”



PRESIDENCIA
DEL GOBIERNO
Secretaría de Estado
de Comunicación

Y ADEMÁS...

- **El reto de mejorar una regulación laboral con defectos, pero que funciona** (*CINCO DÍAS 5. Editorial*) “El Gobierno frenó ayer en seco las expectativas sobre una derogación de la reforma laboral. en una reunión con los sindicatos, en la que Pedro Sánchez se mostró ‘reservón’ ante las peticiones de que se revierta la legislación”.
- **Alza de impuestos improductivos** (*EL ECONOMISTA 3. Editorial*) “Las subidas que insinúa el Gobierno solo pagarán un gasto corriente, las pensiones, sin contribuir a ninguna mejora”.
- **Incierto futuro de Dimas Gimeno** (*EL ECONOMISTA 3. Suelto*)
- **Esperpento español en Rusia** (*EL PAÍS 10. Editorial*) “La selección española ha empezado con mal pie el Mundial de fútbol”.
- **Rubiales apaga un fuego con gasolina** (*EL MUNDO 3. Editorial*) “Tal esperpento deja una certeza: los jugadores han sido los únicos profesionales”.
- **España empieza perdiendo** (*ABC 4. Editorial*) “Es de esperar que la profesionalidad de los jugadores compense tanto despropósito y España haga un buen papel en un Mundial que ha comenzado perdiendo”.
- **De Lopetegui a Florentino** (*LA VANGUARDIA 20. Editorial*) “Lopetegui y el Real Madrid han priorizado sus respectivos egoísmos. Veremos si la selección no acaba pagando las consecuencias”.
- **Tempestad un día antes del Mundial** (*EL PERIÓDICO 6. Editorial*) “La Roja encaraba un Mundial con expectativas sólidas. Ahora vive con zozobra e incertidumbre Tendrá que reponerse y demostrar en el terreno de juego que el proyecto sigue en pie”.
- **Ni el fútbol ni la afición se merecen esto** (*LA RAZÓN 3. Editorial*) “Es responsabilidad de Rubiales haber convertido una tormenta en un tsunami de consecuencias impredecibles, sin haber escuchado tampoco la voz de los futbolistas que querían la continuidad de Lopetegui”.

ECONOMÍA

EL GOBIERNO VE VIABLE NEGOCIAR CAMBIOS PARCIALES EN LA REFORMA LABORAL

El Gobierno ve viable lograr un acuerdo con los interlocutores sociales en relación con la reforma laboral, para consensuar la posibilidad de introducir cambios en varios puntos de la actual legislación. Doce días después de llegar a La Moncloa, el presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, mantuvo ayer la primera reunión de diálogo social con los líderes de patronal y sindicatos, encuentro en el que participó también la ministra de Trabajo, **Magdalena Valerio**. En la rueda de prensa posterior a la reunión, la ministra señaló la posibilidad de lograr un acuerdo social y político que modifique puntos esenciales del estatuto de los trabajadores, pese a ser consciente, dijo, “del lugar que ocupa” el Gobierno por la “aritmética parlamentaria”.

Los agentes sociales, por otro lado, plantearon al Gobierno los pormenores del acuerdo para el empleo y la negociación colectiva que están pactando, que supondrá un incremento salarial para los tres próximos años de un 2%, más un 1% adicional, con un salario mínimo de 1.000 euros por convenio y una cláusula de garantía. La ministra dio prácticamente por cerrado dicho acuerdo, al tiempo que señaló que el presidente del Gobierno está “muy contento” porque el consenso logrado “es muy favorable y bueno” para mejorar las condiciones laborales de los trabajadores actuales y los ingresos de la Seguridad Social. También consideró que el acuerdo para elevar el salario mínimo Interprofesional (SMI) hasta los 850 euros mensuales en 2020 “fue muy positivo”.

El presidente de la patronal CEOE, **Juan Rosell**, dijo que tendrán una reunión en los próximos días para ver hasta qué punto habrá un acuerdo final, aunque, según señaló, “la intención es positiva”. Los secretarios generales de UGT y CCOO, **Pepe Álvarez** y **Unai Sordo**, respectivamente, consideraron que el “hipotético” acuerdo está “cercano pero no cerrado”. Desde la patronal, el presidente de la Cepyme, **Antonio Garamendi**, se mostró favorable a “mejorar” la legislación laboral actual, pero no a derogar la reforma que aprobó el Gobierno del PP en 2012, mientras que los sindicatos apuestan por avanzar hacia un modelo más inclusivo y democrático.

Los periódicos destacan la referencia a pensiones, sobre las cuáles, Valerio indicó que los agentes sociales están de acuerdo en adoptar medidas para incrementar los ingresos del sistema y “racionalizar y reordenar los gastos”, algo para lo que también dijo confiar en contar con acuerdo parlamentario. Los diarios señalan que el Gobierno estudia incrementar los ingresos del sistema vía Presupuestos Generales del Estado, con el impuesto a las entidades financieras con la *tasa google* o “con imposición general”, dijo.

EL PAÍS 1, 45/EL MUNDO 1, 38/ABC 2, 32, 33/LA VANGUARDIA 1, 53/EL PERIÓDICO 20, 21/LA RAZÓN 1, 28, 29/20 MINUTOS 1, 8/CINCO DÍAS 1, 22/EL ECONOMISTA 1, 36/AGENCIAS



PRESIDENCIA
DEL GOBIERNO

Secretaría de Estado
de Comunicación

14 de junio de 2018

Y ADEMÁS...

- El Tribunal Supremo considera ilegal que los profesores interinos que son contratados en septiembre para ejercer durante todo el curso sean cesados en junio y no se les pague los meses de julio y agosto. La decisión no solo abre la puerta a que se modifique la situación de los interinos que ejercen en centros públicos, sino también a los de concertados y privados (TODOS)
- El encarecimiento de la energía (principalmente carburantes y electricidad) eleva un punto la inflación en mayo, al 2,1%. El Ministerio de Economía destaca que la inflación subyacente se ha situado en mayo en el 1,1% interanual, al excluir los elementos más volátiles del indicador, como son la energía y los alimentos no elaborados (EL PERIÓDICO 21/CINCO DÍAS 23)
- El Gobierno español y Bruselas estudian medidas contra los aranceles de EEUU a la aceituna negra (EL MUNDO 40/EL PERIÓDICO 23)
- Economía multa a PwC y Deloitte por las auditorías del Popular y ACS (EL PAÍS 46/ABC 35/LA VANGUARDIA 54)
- Las ventas de Inditex crecen al menor ritmo en al menos dos décadas (TODOS)
- CaixaBank liquida su deuda por preferentes (EL MUNDO 40)
- El presidente de El Corte Inglés, Dimas Gimeno, no acudirá e impugnará el consejo que tiene previsto destituirle hoy. El consejo de administración tiene previsto reemplazarlo por Nuño de la Rosa (TODOS)
- Fitch cree que España crecerá el 2,7% este año (EL ECONOMISTA 37)
- Volkswagen acepta pagar en Alemania una multa de 1.000 millones (EL PAÍS 48/LA VANGUARDIA 54)
- La Reserva Federal de EEUU (Fed) sube la tasa de interés en 0,25 puntos y anticipa dos alzas más antes de fin de año (TODOS)
- El petróleo de Texas avanzó un 0,42% y cerró en 66,64 dólares el barril. El petróleo Brent subió ayer un 1,14% y cerró en 76,73 dólares (Agencias)
- Wall Street: El Dow Jones retrocede un 0,47%, hasta los 25.201,20 puntos. El S&P perdió un 0,40%, hasta los 2.775,63 unidades. El Nasdaq bajó un 0,11%, hasta los 6.695,70 puntos (Agencias)
- El Ibex 35 bajó un 0,15%, hasta los 9.899,10 puntos. La prima de riesgo quedó en 92 puntos básicos (TODOS)



PRESIDENCIA
DEL GOBIERNO

Secretaría de Estado
de Comunicación

economía



PRESIDENCIA
DEL GOBIERNO
Secretaría de Estado
de Comunicación

actualidad

EL PAÍS

EL PERIÓDICO GLOBAL

www.elpais.com

JUEVES 14 DE JUNIO DE 2018 | AÑO XLIII | Número 14.948 | EDICIÓN NACIONAL | Precio: 1,50 euros

El ministro de Cultura cae por defraudar a Hacienda

Máxim Huerta dimite tras siete días en el cargo al conocerse que en 2014 fue condenado por crear una sociedad para reducir el pago de impuestos

A DIEZ Y CINCO DÍAS, Madrid. El Gobierno de Pedro Sánchez sufrió ayer su primera gran crisis apenas una semana después de que sus integrantes presentaran sus cargos. El ministro de Cultura y Deportes, Máxim Huerta, dimitió después de que se publicara que en 2014 fue condenado por defraudar 206.778

euros al fisco entre 2006 y 2008. Un tribunal administrativo consideró entonces que el escritor y periodista había creado una sociedad fiscal para reducir el

circ el pago de impuestos. "Me voy para que el ruido de la justicia no parta el proyecto de Sánchez", dijo Máxim Huerta en su despedida. A lo largo del día, más

de 100.000 personas se unieron a la manifestación organizada por el PP como Ciudadanos habían pedido su renuncia. Huerta, el ministro más breve de la historia de la democracia española, fue sucedido ayer mismo por José Guirao, veterano gestor cultural que estuvo al frente del Museo Reina Sofía entre los años 1994 y 2001. **Páginas 23 y 24**
Escribió: Enric Pons 30

José Guirao, exdirector del Museo Reina Sofía, toma el relevo tras la renuncia



EL JUEZ DA CINCO DÍAS A URBANARIN PARA ENTRAR EN PRISIÓN. El marido de la infanta Cristina (en la foto, ayer al salir de la Audiencia de Palma) puede aún pedir un indulto o amparo al Constitucional, pero no es probable que escape la cárcel. **Páginas 25**

El ataque a un puerto de Yemen agrava la peor crisis humana del mundo

ÁNGELES ESPINOSA, Doha. Arabia Saudí y Emiratos Árabes Unidos lanzaron ayer un ataque contra el puerto de Hodeida, desde el que se abastece los rebeldes huthi. La ofensiva amenaza con agravar la que, según el secretario general de la ONU, Antonio Guterres, es la peor crisis humana del planeta. La operación, anunciada por el Gobierno de Yemen en el exilio, se inició a

medianoche tras vencer el ultimátum, que este había dado al grupo aliado de Irán, que lo quitó el poder en 2014. La embajadora de la UE para Yemen, la española Antonia Calvo, dice que el ataque es un paso hacia cualquier posibilidad de alcanzar la paz y avisa de que podría provocar 250.000 muertos. La mitad de los que ha causado la guerra de Siria. **Página 4**



portadas



El nuevo técnico, Fernando Hierro.

Hierro dirigirá a la selección tras el despido fulminante de Lopetegui

El hasta ayer secretario técnico accede al cargo a dos días del debut de España en el Mundial

J. SAMANO / D. TORRES, Krasnodar. El anuncio del fichaje de Julen Lopetegui por el Real Madrid ha provocado su destitución fulminante como seleccionador español. Así lo hizo público en la mañana de ayer Luis Rubiales, presidente de la Federación, que horas después se presentó de nuevo ante los medios acompañado del nuevo responsable del equipo, Fernando Hierro, hasta ahora director deportivo del organismo. Lopetegui abandonó la concentración de la selección en Sotchi (Rusia) para ser presentado hoy por el club blanco como su nuevo entrenador. **Páginas 26 y 27**
Escribió: Enric Pons 30

La gran fiesta global del fútbol arranca con el Rusia Arabia Saudí

El Mundial de fútbol en el que se utilizará por primera vez medios electrónicos de arbitraje, arranca hoy en Moscú con el partido entre el anfitrión, Rusia, y Arabia Saudí. **Página 28 y 22**

ADemás

Sánchez negociará cambios parciales en la reforma laboral

El Gobierno buscará acuerdos sociales y políticos para modificar la reforma laboral, consciente de que no podrá derogarla al caer de mayoría absoluta en el Congreso. **Página 28**

El Supremo amaña el despido en verano de docentes interinos

El asesor de Carmen Argente Ortiz dirige las prisiones. **Página 29**

El deshielo de la Antártida se triplica en 30 años



PRESIDENCIA
DEL GOBIERNO
Secretaría de Estado
de Comunicación

actualidad



EL MUNDO

JUEVES 14 DE JUNIO DE 2018
AÑO CIVIL NÚMERO 10.600
EDICIÓN NACIONAL
PRECIO: 1,50 €

• Los bolsillos de los gobernantes deben ser de cristal (Enrique Tierno Galván) •

Màxim, ministro mínimo



Dimitió tras seis días en la cartera de Cultura porque 'la inocencia no vale nada ante la jauría'

Defraudó 218.322 euros e intentó colar su casa en la playa 'con mala fe' como gasto justificado

Huerta quiso seguir y Sánchez trató de evitar su caída, pero dirigentes del PSOE le disuadieron

LUIS ÁNGEL SANZ MADRID
El Gobierno socialista de Pedro Sánchez no ha durado tiempo ni una semana. El presidente tuvo que forzar ager la primera crisis de su Ejecutivo...

yo después de que se conociera que el ministro de Cultura, Màxim Huerta, defraudó Hacienda 218.322 euros empleando una sociedad para cobrar lo que recibía de 'Telecinco'.

El gestor cultural José Guirao será su sustituto al frente del Ministerio **PÁGINA 35**

Màxim Huerta, que ha sido ministro seis días, se despidió tirando a los rascos de comunicación por haber hecho pública su condena. **PÁGINAS 4 A 6 Y 10 (OPINIÓN), 15 (PÁGINAS)**

Alemania se une a Italia y Austria en un frente contra la inmigración

Borrell, sobre el 'Aguarús': «Se trata de un caso aislado; no será una política permanente»

CARMEN VALERO DE ELIN MARISA CRUZ MADRID
El ministro de Exteriores alemán, Horst Seehofer, se unió ayer a sus homólogos austriaco e italiano, de ultraderecha, en un eje contra la inmigración irregular. Desde España, el ministro Borrell insistió en que el caso Aguarús es excepcional. **PÁGINA 39**



ÚLTIMOS DÍAS EN LIBERTAD

Iñaki Urdangarín sale de la Audiencia de Palma, donde acudió ayer para que el Tribunal del 'caso Nóos' le comunicara la orden de ingreso en prisión para cumplir la condena de 5 años y 10 meses por

corrupción que le impuso el Supremo el pasado martes. El ex d- que de Palma pasará sus últimos días en libertad en Gibraltar (Sai- za), donde vive con la Infanta Cristina y sus hijos. FOTO: EFE. PÁGINA 8

La marcha separatista del País Vasco pide a los bares el 10% de la caja

Les exige «colaborar con el derecho a decidir» con parte de lo recaudado el día de la cadena humana

JOSEAN EZARRA VITORIA
Gure Etxeko Dago, la plataforma que promueve el plantamiento en Euzkadi y que cuenta con el apoyo del PNV, ha pedido a bares y restaurantes del Casco Viejo de Vitoria la deducción del 10% de la facturación del

pasado domingo, coincidiendo con la celebración de la cadena humana entre San Sebastián, Bilbao y Vitoria. El PP ha denunciado este método de coacción, similar al impuesto revolucionario que usaba ETA. **PÁGINA 92 (OPINIÓN), 10 (PÁGINAS)**



El Gobierno admite que no va a derogar la reforma laboral

POR ISABEL MUNERA PÁGINA 38

El TS prohíbe despedir en verano a los profesores interinos

PÁGINA 46

P A P E L



LA SORBONA, DE ABANDERAR MAYO UNIVERSIDAD DEL 68 A QUERER SER RICA COMO HARVARD
POR ENRIC GONZÁLEZ PÁGINA 50

14 de junio de 2018



PRESIDENCIA
DEL GOBIERNO
Secretaría de Estado
de Comunicación

actualidad

MADRID 11,60 euros | Afo. CVY | Número: 97423

14 JUN 18 Jueves ABC.es

1ª EDICIÓN
ABC
El Gobierno de Pedro Sánchez
en el que
contra los
de comunicación.

ABC

SÁNCHEZ FULMINA AL MINISTRO DE CULTURA POR DEFRAUDAR A HACIENDA

Máxim Huerta deja el cargo por «actuar de mala fe» al utilizar una sociedad instrumental para ahorrarse 218.322 € en impuestos

El ministro más breve de la democracia se presenta como una víctima de la «jauría» que «quiere dinamitar el proyecto de Pedro Sánchez»

Editorial, Enfoque y páginas: 16 a 20

B y disfruta 21.117.000 RECURSOS
Este es el precio de vacaciones con los servicios de alquiler de coches de the travel brand
CARIBE 850€
300€
Reserva antes del 30 de junio.
bthetravelbrand.com 902 200 400

B the travel brand

Foto: J. Sánchez / A3C



PRESIDENCIA
DEL GOBIERNO
Secretaría de Estado
de Comunicación

actualidad



Sánchez deja caer al ministro Huerta por el escándalo fiscal

► El titular de Cultura y Deporte dimita a los seis días de tomar posesión

► Fue condenado por fraude a Hacienda cuando colaboraba en Telecinco

► El relevo recae en José Guirao, exdirector del Reina Sofía



Últimos días en libertad. Inaki Urdangarín se desplazó ayer desde Ginebra a la Audiencia de Palma para recoger la notificación de su ingreso en prisión, que deberá producirse como muy tarde el próximo lunes. **POLÍTICA 15**

La ministra Valerio plantea retoques de la reforma laboral

• Los cambios afectarían a la prevalencia de los convenios sectoriales y a la temporalidad

Pedro Sánchez se reunió ayer con los líderes sindicales y de la patronal para abrir el diálogo en materia de normativa laboral y Seguridad Social. La ministra de Trabajo, Magdalena Valerio, admitió ayer que se optará por cambios puntuales de la reforma laboral en función de los consensos que se puedan alcanzar. **ECONOMÍA 53**

Los delitos en Barcelona suben un 15% y Colau pide más mossos **URB 1**

idealista
haz caso
a tu intuición

Liceu 20

14 de junio de 2018



PRESIDENCIA
DEL GOBIERNO

Secretaría de Estado
de Comunicación

actualidad

1,30 € JUEVES 14 DE JUNIO DEL 2018 CONSEJO DE CENS. 425-427 BARCELONA, TEL. 93 265 33 53 www.elperiodico.com DIRECTOR ENRIC HERNANDEZ CALPUZ 21A

el Periódico

de Catalunya ju. 14 PARA GENTE COMPROMETIDA

SIETE DÍAS, EL MANDATO MÁS BREVE DE UN MINISTRO | TEMA DEL DÍA
+ Páginas 2 a 4 y editorial

Sánchez echa a Huerta por defraudar al fisco

El titular de Cultura cesa tras conocerse que hace 10 años sustrajo a Hacienda más de 200.000 €

El andaluz José Guirao, exdirector del Reina Sofía, nuevo responsable del departamento

LA DESPEDIDA
Huerta negó haber hecho nada irregular y se presentó como una víctima al anunciar su cese.



El Supremo declara ilegal despedir en verano a los profes interinos | **Sónar**
Abre el faro de la modernidad de Barcelona

PRIMERA FILA + Páginas 46 a 49



Lopetegui, fulminado

La federación despide al seleccionador por su trato con el Madrid y elige a Hierro para dirigir la Roja en el Mundial

Lopetegui, antes en el aeropuerto de Krasnodar, de vuelta a España.

PRIMERA FILA + Páginas 38 a 41 y editorial

idealista haz caso a tu intuición

Licou 20

14 de junio de 2018



PRESIDENCIA
DEL GOBIERNO

Secretaría de Estado
de Comunicación

actualidad

DIARIO INDEPENDIENTE DE INFORMACIÓN GENERAL

JUEVES 14 de JUNIO de 2018 • Año XXI • 7.004 PRECIO 1,60 EUROS

LA RAZÓN

El ministro de Cultura se convierte en el más breve de la democracia

Sánchez fulmina a Huerta para salvar la imagen de su Gobierno

Moncloa intentó mantenerle en el cargo pero cedió a la presión interna: «No podemos dilapidar la gestión del 'Aquarius'» p. 10



Maimón Huerta ayer, en la rueda de prensa

● Defraudó 218.322 euros a Hacienda entre los años 2006 y 2008

● Dice que es víctima de una «jauría» y que el fisco hizo una «caza de brujas»

● Cambio radical: el nuevo ministro será el ex director del Reina Sofía, José Guirao



El nuevo entrenador de la selección española Fernando Hierro, ayer, durante el entrenamiento en la ciudad rusa de Krasnodar

RUBIALES DESCONCIERTA AL PLANETA FÚTBOL Y EXPULSA A LOPETEGUI A 24 HORAS DEL DEBUT DE ESPAÑA EN EL MUNDIAL

Hierro asume el peso del escudo

El presidente de la Federación cesa al entrenador después de que este anunciase que será el técnico del Madrid

Fernando Hierro se encargará de dirigir a la Selección en Rusia tras la destitución ayer de Julen Lopetegui por parte del presidente de la Federación, Luis Rubiales. En su

primera comparecencia como máximo responsable Hierro lanzó mensajes de optimismo y también de prudencia: «No se puede tocar en dos días el trabajo de dos años».

También los jugadores han mandado señales de unidad ante el terremoto de ayer. Lopetegui será presentado hoy como entrenador madridista. p. 49

Hoy gratis, con LA RAZÓN, suplemento especial Rusia 2018

España, a por la segunda estrella de campeona del mundo



MATAS YA ENTRÓ EN ARANJUEZ

La Justicia da a Urdangarín cinco días para ingresar en prisión p. 14

«NO TENEMOS MAYORÍA»

El Gobierno confirma que sólo hará retoques en la reforma laboral p. 28

B2



Crónicas del «New Yorker» de los 50

La literatura que esconde unos guantes de boxeo p. 38

Cursos «expres»

Rusia da clases de sonrisas para recibir a los aficionados p. 42

14 de junio de 2018



PRESIDENCIA
DEL GOBIERNO
Secretaría de Estado
de Comunicación

actualidad



20 minutos
MÁS EN EL 1 DE JUNIO DE 2018 A LAS 10.15 HORAS
www.20minutos.es

Iñaki Urdangarín tiene hasta el próximo lunes para ingresar en prisión

La Audiencia Provincial de Palma dio ayer el mandato de la libertad a Cristóbal y a su socio Diego Torres un plazo de cinco días para presentarse voluntariamente en cualquier comisaría de España y esperar a cumplir la condena que les ha impuesto el Supremo por el caso Nóos.
PÁGINA 6



LO ÚLTIMO EN VIDEOJUEGOS: UNA PUESTA SEGURA
PÁGINA 17

Solo el 33% de los alumnos de la Comunidad estudian en centros bilingües
PÁGINA 2

El Gobierno echa el freno a la reforma laboral
PÁGINA 8

Y mientras la Roja se acerca al Mundial...
PÁGINA 11



FOGONAZOS RAÚL R. VEGA

Florentino y Lopetegui, culpables. En el 'Chalengate' está el fondo, que sacase Rubiales y el que señala el dúo Florentino-Lopetegui. Soy de estos. Que Lopetegui se va... bien, pero ¡no habla otra forma y tiempo para decirlo, al público en general y al jefe del fútbol español en concreto! Perjudicará a España, claro... Si tipos como Ramos, Piqué y demás gente sin experiencia le van a notar mucho. Vergases, Rubiales hizo bien. ■



Un fraude fiscal tumba a Maxim Huerta y José Guirao lo sustituye PÁGINA 1

Tarjeta roja



Rubiales echa a Lopetegui en la víspera del Mundial: llega Hierro PÁGINA 10

idealista
haz caso a tu intuición





PRESIDENCIA
DEL GOBIERNO

Secretaría de Estado
de Comunicación

actualidad

JUEVES / 14 de junio de 2018 | Año XLII | Número 11.647

1,60€

CincoDías ⁴⁰

La economía se atreve a predecir el Mundial —P14-25 ▶
 Máxim Huerta, el ministro que duró una semana —P2
 Los 'nobel' del BBVA, vacuna contra la posverdad —P26

Fernando Hierro, seleccionador español tras la desfilada, saludando a la multitud. Foto: J. López / Getty Images



El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, y la ministra de Trabajo, Magdalena Valero, ayer en La Moncloa con sus socios: CC-OO, Pepe Álvarez (UPV), Juan Rosell (CERO) y Antonio Garamendi (Cepyme). Fuente: Sotomayor

Valerio prevé tirar de impuestos para pagar las pensiones

El Gobierno baraja nuevas tasas a las tecnológicas y la banca o recurrir a los tributos generales / Descarta derogar la reforma laboral y buscará cambios parciales —P22. Editorial en P5

La Fed sube los tipos al 2% y anticipa dos nuevas alzas este año

—P19

La Reserva Federal de EE.UU. (Fed) cumplió ayer con las expectativas del mercado y elevó los tipos por segunda vez este año, hasta una horquilla entre el 1,75% y el 2%. En la siguiente reunión de diciembre de 2018 dejó de jugar en la política de tipos para el endurecimiento se confirma con el anticipo de que subirá los tipos dos veces más este año y tres en 2019.



El Corte Inglés decide hoy el relevo en la presidencia en medio de una batalla judicial

—P7

El consejo de El Corte Inglés, compuesto por Irujo y mediado por el presidente del grupo, César Ciriaco, en medio de lo que se perfilaba como el comienzo

de una dura batalla judicial. Gimeno ya ha advertido de día, que se espera el nombramiento de Jesús Muñoz de la Hoz como presidente.

Inditex sigue marcando récords pese a bajar el ritmo al que crece —P6-7



Pablo Isla, ayer.

El grupo catari ACFC negocia entrar en Euro, que se dispara en Bolsa —P8

Permirá y Carlyle, finalistas para la compra de Bimba y Lola —P12

Rafael Merry del Val / Stephen Newman, consejeros delegados de Jesús Aguirre (Iberdrola). "El inversor extranjero está deseando volver a Cataluña" —P14



El Supremo amula los despidos a docentes Interinos en verano —P23

Holaluz inicia en Portugal, Italia y Francia su salto al mercado exterior —P11

idealista
haz caso a tu intuición



PRESIDENCIA
DEL GOBIERNO
Secretaría de Estado
de Comunicación

elEconomista.es

JUEVES 14 DE JUNIO DE 2018 EL DIARIO DE LOS QUE TOMAN DECISIONES AÑO XXI Nº 3.776 SEGUNDA EDICIÓN Precio: 1,70€



Los auditores cuestionan las cuentas de cuatro empresas bajo el control de Carmena PÁG. 9

El 'caso Máxim Huerta' y el fraude fiscal Por Francisco de la Torre Diputado de Ciudadanos e Inspector de Hacienda PÁG. 4

Valerio apunta a subir impuestos para sufragar las pensiones

Estudia elevar los tributos generales y nuevas tasas a la banca y a las tecnológicas

La receta del Gobierno para garantizar la sostenibilidad del sistema de las pensiones pasa por complementar los insuficientes ingresos por cotizaciones con impuestos. El objetivo del Gobierno es sufragar así el gasto de una nómina que rozará los 900 millones de euros mensuales. El Ejecutivo contempla un impuesto a la banca, una tasa a las transacciones financieras y otra a las empresas tecnológicas. Pero además, no descarta subir los impuestos generales, según adelantó ayer la ministra de Trabajo, Migraciones y Seguridad Social, Magdalena Valerio, al término de la reunión que mantuvo con los agentes sociales y el presidente Pedro Sánchez. PÁG. 33

Sánchez se resigna a solo retocar la ley laboral: no puede derogar la reforma PÁG. 36

Qatar prepara su desembarco en el capital de Duro Felguera

Firma una alianza para esquivar el concurso

Duro Felguera ha firmado una alianza estratégica con Qatar que incluye la entrada en el accionariado de la empresa, que quiere ampliar capital en 125 millones para no verse abocada a un pre-concurso de acreedores. PÁG. 8

HUERTA DIMITE POR HABER DEFRAUDADO A HACIENDA

El ya exministro de Cultura y Deportes Máxim Huerta dimitió ayer tras conocerse que defraudó más de 250.000 euros a Hacienda entre 2006 y 2008. Huerta denunció ser víctima de "una jauría" y que las inspecciones fueron una "caza de brujas" PÁGS. 34 y 35

EEUU sube tipos y los elevará dos veces más este mismo año

PÁG. 29

Indicador	Cambio	Valor
Mercedes	-0,15%	9.895,0
Ibex 35	+0,11%	3.479,56
Eurostoxx 50	-0,08%	144,46
Eco10	+0,05%	1.923,18
Eco30	-	-
Prima de riesgo	-	92 (-3)

El Corte Inglés planea echar a Gimeno del consejo tras cesarle de presidente

La decisión tendrá que aprobarla la junta de accionistas de agosto

El presidente de El Corte Inglés, Dimas Gimeno, se ha quedado solo al frente de la compañía y, cuestionado por la mayoría de los accionistas y miembros del consejo de administración, será hoy despedido. Pero la batalla abierta en la empresa de grandes almacenes contra el resto del capital no acabará aquí. El objetivo final pasa por su expulsión del máximo órgano ejecutivo, una decisión que tendría que ser aprobada en la junta de accionistas de agosto. Las hermanas Marta y Cristina Álvarez, apoyadas por el resto del consejo, consideran que mantenerle en el máximo órgano ejecutivo sería una irresponsabilidad porque supondría, de algún modo, tener al enemigo en casa. PÁGS. 7 y 8

VERANO ¡Un gran VIAJE asegurado!

TURQUÍA De Estambul a Esmirna 10 días, Circuito clásico desde 499€	ITALIA (SICILIA) Ruta por la Sicilia más... 10 días, A tu aire en coche desde 343€
---	---

LOGI TRAVEL
Especialistas en vacaciones
¡Oferta de los precios y las promociones de estas vacaciones en nuestra web!

Inditex solo crece un 2% por la fortaleza del euro Las ventas a tipo constante subieron un 7% PÁG. 16	Trump pondrá aranceles del 25% a productos chinos Bruselas critica la tasa a la acuñura española PÁG. 40	INNOVACIÓN Técnicas de juego en la empresa	ECOAULA Lejos de la digitalización PÁG. 43
---	--	---	--

actualidad